

Faschingsfete – Fitnessstraining – Clubabende

„Overdressed“ – Variationen über ein Thema

Was ist „overdressed“? Darauf gab es am Samstag, den 20. Januar, rund 40 verschiedene Antworten: Vorherrschend waren die 1920er Jahre mit Anzügen und glitzernden Charlestonkleidern, aber auch die 1970er Discofashion kam schrill glänzend daher. Und ob für Jörg Trümmers schwarzen Glitzerumhang mit überdimensionaler Kapuze eher Karl Lagerfeld oder doch der Sensenmann Pate gestanden hatten, ließ sich nicht klären. Ein Glanzpunkt war er allemal. Hingucker stellten zudem verschiedene knallbunte Herrenanzüge dar. Überzeugend in ihren Kostümen auch der edle Freibeuter Benedikt Heüveldop, seine stilvolle Spießgesellin Irene Schifferer, Harlekin Hilkka Kirstaedter sowie Mandarin Lutz Rommel. – Die kleine, bunte Runde hatte viel Spaß und tanzte bis tief in die Nacht. Alles in allem, könnte man sagen, war es ein erster Versuchsballon für eine Veranstaltung, die sich in den nächsten Jahren hoffentlich fest etabliert und noch größere jecke Kreise anspricht.



Foto: SP

Weitere Fotos auf der [Homepage \(https://www.pyc.de/aktuelles/overdressed-variationen-ueber-ein-thema\)](https://www.pyc.de/aktuelles/overdressed-variationen-ueber-ein-thema)!

Fitnessstraining

Wer seinen guten Neujahrsvorsätzen treu geblieben ist, hat ab sofort die Gelegenheit, beim PYC-Hallentraining noch eine Schippe draufzulegen: Das Fitnessstraining für Clubmitglieder beginnt nunmehr bereits um 19 Uhr! Nach dem Warmmachen sorgen Rhea Leonhardt-Ebeling und Ralf „Rocky“ Schmidt bis 21:45 Uhr mit Kraft- und Ausdauertraining sowie mit Mannschaftssportarten (Basketball/Brennball/Fußball) dafür, dass alle für die neue Saison in Form bleiben (oder kommen). Neuanmeldungen bitte über Falko Ahlers: 2.vorsitzender[at]pyc.de .



Foto: Rocky Schmidt

Die nächsten Clubabende

Wie bereits angekündigt, wird es wegen der dringend erforderlichen Küchensanierung in diesem Jahr zu einer längeren Schließzeit – über die üblichen zwei Wochen zur Pflege der Räumlichkeiten unserer Gastronomie hinaus – kommen. Die ersten Handwerker sind seit Montag tätig. Clubabende sollen aber möglichst dennoch stattfinden können. Sofern nicht anders angekündigt, wird der Vorstand die Gastronomie jeweils um 18 Uhr öffnen und auch für die Bereitstellung von Getränken (zum Selbstkostenpreis) sorgen.

Ein etwas erweitertes Angebot dieser eher unkonventionellen Clubabende ist für das Trans-Ocean-Treffen am 14. Februar (und evtl. auch noch einmal im März) geplant. Unser Gastronom möchte allen Gästen dann ein warmes Gericht, voraussichtlich eine Suppe, anbieten. Genauere Informationen folgen kurz vor der Veranstaltung.

Termine

Schließzeit Gastronomie, 27.01.24 bis Mitte März 2024

Clubabend (Basisversion), Mittwoch, 31.01.24, ab 18 Uhr

Clubabend (Basisversion), Mittwoch, 07.02.24, ab 18 Uhr

Clubabend (erweiterte Basisversion), Mittwoch, 14.02.2024, ab 18 Uhr; Trans-Ocean-Treffen, 19 Uhr

Clubabend (Basisversion), Mittwoch, 21.02.24, ab 18 Uhr

Sigrun Putjenter, 30.01.2024